



Un hiérarque de l'Église orthodoxe serbe au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou



Service de communication du DREE, 31.07.2023. Le 31 juillet, l'évêque Jean de Pakrac et de Slavonie, hiérarque de l'Église orthodoxe serbe qui effectue une visite privée en Russie avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, s'est rendu au monastère Saint-Daniel de Moscou, où il a été reçu par le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

A. Khochev, collaborateur du secrétariat des relations interorthodoxes, et l'interprète S. Louganskaïa, participaient à la rencontre.

L'entretien, qui s'est poursuivi dans un climat chaleureux, a porté sur l'actualité des relations entre les Églises orthodoxes russe et serbe et sur les contacts entre les nations de même foi dont elles ont la charge.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90585/>